

第498回番組審議会報告

開催日 : 令和3年6月23日(水)
場所 : 山形グランドホテル
出席委員 : 柳谷豊彦 委員長/相馬佳苗 副委員長/中川愛美 委員/堀内史子 委員/鈴木雅史 委員
水山和敬 委員/三浦真守 委員/川村正敏 委員/中村出 委員

議事内容 : ◎社側報告

1. 挨拶 横沢代表取締役社長

◎審議事項

1. 番組・視聴率・制作関連 黒須 編成制作局長兼番組審議会事務局長
2. 報道関連 安部役員待遇報道局長
3. 番組合評

◇ 「スーパーJチャンネル YTS ゴジダス」

合評基準日 令和3年6月8日(火) 18:15~18:55 放送

担当: 報道局報道部 吉田泰仁 部長

◎その他

内容:

山形テレビの第498回番組審議会が開かれ、月曜から金曜 夕方放送のニュース情報番組「スーパーJチャンネル YTS ゴジダス」を合評しました。

国内外、県内の最新ニュース・情報をいち早くまた分かりやすく伝えるほか、ニュースを掘り下げて伝える「火曜ニュースイッチオン」、県内の話題やグルメ情報「水曜情報局」始めとする曜日企画、天気情報が充実しています。合評基準日となった6月8日は当日のニュースに加え、難病の妹が前向きに頑張る姿を多くの方に知ってもらいたいという聖火ランナーの思いを伝える企画などを放送しました。

出席した委員からは、

「テロップの作りや雰囲気統一されており、全国ニュースとの繋がりを感じた」

「取り上げる市町村に偏りがでないよう、ニュースの選択を工夫しては」

「同じ時間帯に全局県内ニュースを放送しているため、差別化ができるような企画があると良い」

「新人アナウンサーのフレッシュさを感じられた。今後も若手アナウンサーが活躍できる機会をさらに設けてほしい」

「テレビならではの手法で、映像だからこそ伝わるニュースが多くあった。今後もテレビという媒体の良さを生かした番組作りを期待する」

「誤った情報を伝えた際、すぐ訂正のアナウンスがあり連携の良さを感じた」

「ネット配信などが普及しているなか、“伝える”だけの報道ではなく、“どのようなニュースをどこまで報道するか”が大事になってくると思う」

などの意見が出されました。

以上